



川口市立南鳩ヶ谷小学校「学校だより」令和3年1月8日発行

(Tel: 048-283-4004 HPアドレス: <http://www.sch.kawaguchi.saitama.jp/minamihatogaya-e/>)



これからの伸び

校長 萩原 美樹

明けましておめでとうございます。

今年一年が、子供たち、保護者、地域の皆様にとりましても、よい年となりますよう心からお祈り申し上げます。本年も南鳩ヶ谷小学校の教育活動にご理解いただき、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

さて、今年は丑年です。丑年は「才能や運気がまだ眠っているが、これから伸びる」という特徴があるそうです。2020年は、新型コロナウイルスの影響で、世界中が一変した年でした。そして、2021年は、緊急事態宣言が発出されるか始業式前日まで検討される中、3学期がスタートしました。誰もが努力し、耐えてきた2020年を経て、新年早々、こうした幕開けは下を向いてしまいがちですが、今の状況を打破するためと捉え、前を向き、「これからの伸び」を心から期待し、よい年になればと願ってやみません。

1月8日、子供たちの明るい笑顔が学校に戻ってきました。南鳩ヶ谷小学校の子供たちのよさは、一生懸命頑張ることができるところです。うまくいなくても失敗しても頑張ることができることです。失敗は「こうするとうまくいくかも」という見通しを持つきっかけになります。子供たちには、「失敗を恐れず、そこから学ぶたくましさ」を持ち、前に進む力をつけてほしいです。

短い3学期ですが、充実したものになるよう、そして、次の学年に自信を持って進んでいけるよう、教職員一丸となって努力してまいります。

先輩の活躍に期待

12月24日の終業式後、本校卒業生の大道温貴選手が母校訪問をしてくれました。大道選手は現在大学4年生で、今年度のドラフトで広島東洋カープに3位指名され、今後の活躍が期待されている選手です。

お父様とともに来校され、いろいろ話を伺いました。小学校2年生から野球を始め、テレビの野球中継を見ながら「プロ野球選手になりたい」と思ってきたそうです。持ち前の負けず嫌いな性格と自分で分析してしっかり考える力を生かし、トップを目指し努力してきたそうです。そして、大学3年生のオフシーズンあたりに「プロに行けると確信した」とのことです。

特に印象に残ったのは「人のまねは良くないと思っている。自分のスタイルは一人一人ある。」という言葉です。小さい時に憧れる選手がいて、その人のまねから始めてることからスタートしても、やがて自分のスタイルができていくということをご自身の言葉で語ってくれました。自分の考えをしっかり持ち、実践を重ねてきたからこそその言葉だと思えます。大道選手のこれからの活躍が楽しみです。全校で応援していきましょう。

1月の行事予定

日	曜	行 事 等
1	金	元日 冬季休業日
2	土	
3	日	
4	月	今後の新型コロナウイルス感染症拡大の状況によっては、行事が変更となる場合があります。
5	火	
6	水	
7	木	
8	金	
8	金	始業式 パワーアップタイム 給食開始 5時間授業
9	土	
10	日	
11	月	成人の日
12	火	パワーアップタイム 3・5年席書会 いきいき生活づくり週間(~15日)
13	水	5・6年すくすくタイム 4・6年席書会 委員会活動
14	木	パワーアップタイム
15	金	パワーアップタイム 3・4年すくすくタイム
16	土	
17	日	ミニテニス・フラバールバレー(体育館使用)
18	月	朝読書 教育相談日
19	火	パワーアップタイム
20	水	1・2年すくすくタイム クラブ活動
21	木	パワーアップタイム
22	金	パワーアップタイム 5・6年すくすくタイム 6年薬物乱用防止教室
23	土	埼玉県児童生徒美術展北足立南地区展
24	日	埼玉県児童生徒美術展北足立南地区展
25	月	朝読書 読み聞かせ
26	火	パワーアップタイム なかよしデー
27	水	3・4年すくすくタイム 4年福祉学習 クラブ活動
28	木	パワーアップタイム
29	金	パワーアップタイム 1・2年すくすくタイム
30	土	
31	日	
2/1	月	通常日課 朝読書

学校公開の中止について

緊急事態宣言を受け、1月30日(土)に予定されておりました学校公開は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止とし、1月30日(土)、2月1日(月)につきましては、以下の通りといたします。

1月30日(土) → 休み
2月 1日(月) → 通常日課(給食あり)

体調不良の際には

学校内での感染拡大を防ぐため、引き続き同居者(兄弟を含む)が体調不良の場合は登校を控えてください。また、濃厚接触者になったりPCR検査を受けたりすることになった時点でも登校を控えてください。その際は「出席停止」となります。

インフルエンザと診断された場合には

【出席停止期間について】

- 発熱した日を0日として発熱から5日間
- 熱が下がった日を0日として解熱から2日間
- ※ どちらか遅い方に合わせる。
- ※ 登校開始については、必ず医師に相談してください。

【授業短縮(早退)や学級閉鎖の場合

の対応について】

早退した場合や学級閉鎖期間は、自宅で過ごすこととなります。健康であっても、外遊びはできません。不要不急の外出を避け、マスクの着用をお願いします。また、十分な睡眠と規則正しい生活を心がけ、手洗いうがいの励行をお願いします。学級閉鎖をした場合は、家庭学習となり、学校から課題が出ます。各家庭で学習時間を確保し、課題を終わらせるようにしてください。自宅では、必ず保護者様等による対応をお願いします。インフルエンザで学級閉鎖の場合、該当クラスの児童は放課後児童クラブ(学童)でお預かりできません。

1年1組学級担任の交代について

3年1組学級担任の交代について

<2月の主な行事>

現時点での予定です。
今後、変更がありましたらお知らせいたします。

- 1日(月) 通常日課 朝読書
- 3日(水) 新1年生入学説明会 委員会活動
- 5日(金) 6年租税教室
- 8日(月) 読み聞かせ 教育相談日
- 10日(水) クラブ活動(3年クラブ見学)
- 17日(水) クラブ活動(3年クラブ見学)
- 24日(水) クラブ活動
- 25日(木) 5・6年授業参観・懇談会
- 26日(金) 6年八幡木中学校出前授業